## **Pressemitteilung**



Nr. 10/2016

21. Dezember 2016

## Vinissima in der Jury des »Concours de Mondial des Féminalise« im Burgund

Große Ehre für das Frauennetzwerk: 20 Mitglieder von "Vinissima Frauen & Wein e.V." sind in die Jury des »Concours de Mondial des Féminalise« berufen. Anfang April 2017 findet im französischen Beaune (Burgund) der elfte weltweite Weinwettbewerb statt, bei dem ausschließlich Frauen die 4000 angestellten Weine verkosten.

Die Mitwirkung bei dem Wettbewerb konnte die deutsche Weinfrauen-Vereinigung kürzlich im Beisein der Deutschen Weinkönigin Lena Endersfelder bei Vinissima Annette Köwerich (Weingut Nick Köwerich) in Leiwen an der Mosel abstimmen. In Leiwen mit dabei: Die Deutschlandbeauftragte Rosy Chau Gennen von der Organisation "des Concours des Feminalise".

Frauen, die über einen zertifizierten internationalen Weinsensorikabschluss verfügen und ausreichend international verkostungserfahren sind, haben die Möglichkeit in die Jury berufen zu werden. Der – männliche – Gründer Didier Martin möchte mit der großen Veranstaltung auch auf die Bedeutung und den zunehmenden Einfluss der Frauen in der Weinwirtschaft aufmerksam machen.



v. I.: Susanne Wolf (1. Vorsitzende Vinissima), Jennifer Henne-Bartz (Vinissima-Beirätin), Lena Endersfelder (Deutschen Weinkönigin), Rosy Châu Gennen (Deutschlandbeauftragte Feminalise Beaune) hoch über der Mosel (Foto: Vinissima)